

## Salviac. Bechet toujours dans le ton

«Bechet au féminin» a séduit un public salviacois très enthousiaste sur la place de la mairie.



Concerts, Salviac

Publié le 23/07/2019 à 03:48 , mis à jour à 09:38

Vendredi 12 juillet, c'est par un franc succès que l'association salviacoise Animation et culture a entamé ses manifestations musicales de l'été avec le traditionnel concert de jazz donné sur la place de la mairie. Cette année, le trio de jazz Du souffle aux cordes, exceptionnellement devenu quartet, composé de Mary Estrade, à la voix et clarinette, Marc Estrade aux guitares assisté d'un autre musicien talentueux, et Jérôme Gast à la contrebasse, a interprété son spectacle «Bechet au féminin». Le groupe avait été invité à présenter un spectacle autour des mélodies créées ou popularisées par Sidney Bechet. Un public particulièrement fourni et enthousiaste a fait un triomphe mérité au groupe emmené par la dynamique clarinettiste, Mary Estrade.

Fondée en 2016, la compagnie est un ensemble d'«artisans des arts» à géométrie variable, composé d'instrumentistes, chanteurs, conteurs de haut niveau se produisant sur tout le territoire, en cours, stages, masterclass, concerts, festivals.



LaDepeche.fr